

Ministerio de Hacienda actualiza cálculo de costo contables de los incendios forestales en zona centro sur del país

- *Considerando las hectáreas afectadas hasta hoy, el monto estimado alcanza los US\$ 309 millones, cifra que considera el gasto directo del Estado en el combate de la emergencia, en la reconstrucción y apoyo a sectores productivos, entre otros gastos.*
- *La ministra (s) de Hacienda, Claudia Sanhueza, junto a la directora de Presupuestos, Javiera Martínez, se reunieron con la delegada presidencial para la reconstrucción, Paulina Saball, para coordinar las próximas ayudas en las zonas afectadas.*

Santiago, 17 de febrero de 2023.- En el marco de la última reunión del Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid), el Ministerio de Hacienda actualizó la estimación del costo contable de los incendios forestales que afectan a la zona centro sur del país.

Considerando el total del territorio quemado hasta el 17 de febrero (436.000 hectáreas), el costo proyectado alcanza los US\$ 309 millones, cifra superior a los US\$ 250 millones informados hace una semana atrás. Este cálculo toma como base el monto que el Estado desembolsó por hectárea durante el incendio ocurrido el año 2017 e incluye el gasto directo en el combate del incendio, en la posterior reconstrucción de vivienda, en el apoyo a sectores productivos, entre otros.

Según la proyección, del monto estimado, un 39% se destina a financiar el combate a los incendios, otro 39% a la reconstrucción de casas afectadas, un 16% en ayudas a sectores productivos y un 6% a otros aspectos. Cabe mencionar que este cálculo no considera el costo directo e indirecto en la economía, información que está siendo recopilada por el Ministerio de Hacienda en conjunto con las distintas carteras involucradas en esta emergencia.

Durante la tarde de hoy, además, la ministra (s) de Hacienda, Claudia Sanhueza, y la directora de Presupuestos, Javiera Martínez, se reunieron con la delegada presidencial para la reconstrucción, Paulina Saball, para coordinar las próximas ayudas en las zonas afectadas. “Tuvimos la oportunidad de comentar a la delegada el trabajo que ha realizado el Ministerio de Hacienda durante la emergencia: nuestra participación en el Cogrid y en los equipos interministeriales para las ayudas tempranas y de apoyo a sectores productivos, además de informarle de la activación del Fondo de Reconstrucción para que podamos tener un proceso eficiente y pertinente”, comentó la ministra (s) Sanhueza.

Mientras que Paulina Saball, agregó que desde su nombramiento en el cargo se ha reunido con todos los ministerios para conocer sus diagnósticos y propuestas para articular en el plan de reconstrucción. “Y en este caso, con Hacienda era fundamental saber cuáles van a ser los criterios respecto de los temas de financiamiento y también los asociados al control de gestión. Para mí es una base muy importante para la etapa que viene”, señaló.